
 

 

AYUDA MEMORIA UGP - 002 

REUNIÓN SOCIALIZACIÓN DELIMITACIÓN DE BARRIOS  

FECHA: 13/01/2021 

HORA: 17H00 

ASISTENTES:  

 

 

HOMBRES: 32 

MUJERES: 55 

TOTAL ASISTENTES: 87 

 

 



 

 

DESARROLLO:  

 

COMENTARIOS CHAT ZOOM 

De Enrique Loachamin para todos:  05:07 PM 

Buenas tardes, Enrique Loachamín - Barrio San Juan Loma 1Ales saluda 

De Verónica Andino para todos:  05:08 PM 

Buenas tardes con todos 

De Daysi Rugel para todos:  05:08 PM 

Buenas tardes Daysi Rugel -Barrio San Francisco 

De Segundo Ramos para todos:  05:09 PM 

Muy buenas tardes Segundo Ramos - Barrio Bonanza 

De Elizabeth Martinez para todos:  05:10 PM 

Buenas tardes con todos los presentes del barrio Bella Norte de Tinallo Loma de Llano 

Grande,les deseamos un feliz año 2021 que sea de mucha prosperidad. 

De Luis Simbaña para todos:  05:10 PM 

buenas tardes Luis Simbaña  del barrio el carmen 

De María Bélgica Taya Gutiérrez para todos:  05:13 PM 

Benas tardes le saluda de parte de el  Comité PRO Mejoras De La Ciudadela  Jardines de 

Marianita. 

De EEDGAR YUNGAN para todos:  05:15 PM 



 

 

Buenas tardes. Del Sector el Porvenir-Calderón 

De Edison Reyes para todos:  05:16 PM 

Buenas tardes con todos del sector URB. Sierra Hermosa 

De Raul Cevallos para todos:  05:20 PM 

Buenas tardes con todos. desde el barrio Marianas 4000 

De Marlene Pulupa para todos:  05:21 PM 

buenas trdes de llano grande barrio redin 1 les saluda Marlene Pulupa 

De María Cuasapu para todos:  05:23 PM 

María Cuasapu Santa Teresita etapa#1 mi número 0995709838 

De mí para todos:  05:23 PM 

don Edgar de que barrio es usted 

gracias Mary 

De Marlene Pulupa para todos:  05:26 PM 

Marlene Pulupa por favor para que me imgrese al whast 0982767721 

De EEDGAR YUNGAN para todos:  05:26 PM 

AGREGUEME AL WHATSAAP:  EDGAR YUNGAN 099 1111 406 SAN JUAN DE CALDERON—

BARRIO  EL PORVENIR…GRACIAS 

De Gloria Cepeda para todos:  05:27 PM 

Buenas tardes Gloria Cepeda, barrio El Carmen 1.  

De José Chalacán para todos:  05:28 PM 

buenas tardes José chalaca 

Barrio Pacpo Siglo XXI 

De DAYSI RUGEL para todos:  05:28 PM 

barrio san Francisco de moran , la ficha hay que enviar a quien y por que medio? Gracias 

De EEDGAR YUNGAN para todos:  05:28 PM 

AGREGUEME AL WHATSAAP:  EDGAR YUNGAN 099 1111 406 SAN JUAN DE CALDERON—

BARRIO  EL PORVENIR…GRACIAS 

De Angelica Chasiluisa para todos:  05:31 PM 

Buenas tardes muchos saludos del barrio Mira Quito 

De ELIZABETH VELASCO para todos:  06:02 PM 

No entiendo cual  es el objetivo, pienso que es reducir las obras y presupuestos 

De Angelica Chasiluisa para todos:  06:03 PM 



 

 

así parece solo queda como sector y los barrios quedamos de lado si a veces como hemos 

venido trabajando no ha llegado las obras peor ahora 

De Elizabeth Martinez para todos:  06:04 PM 

De elizabeth Martinez para Israel Jimenez. Buenas tardes por favor el Barrio Comité 

Promejoras Bella Norte no estamos regularizados ," San Vicente 2, Nueva Ciudad de Tinallo 

Loma de Llano Grande a que parroquia pertenecemos por favor una explicacion mas clara. 

Gracias. 

De Angelica Chasiluisa para todos:  06:05 PM 

El barrio Mira Quito a dónde ingresa.  

De José Chalacán para todos:  06:06 PM 

buena tardes estimado ING Israel el barrio pacpo siglo XXI  aque código de barrio pertenece. 

De Maria Romero para todos:  06:06 PM 

como barrios nos organizamos  y realizando un barrio grande eso  para mi no funciona y como 

ahora es participativo que una parte el municipio y la otra los socios del barrio, no estoy de 

acuerdo en lo que estan haciendo de unificar.  

De ELIZABETH VELASCO para todos:  06:11 PM 

De acuerdo con usted Ingeniero Guachamin 

De EEDGAR YUNGAN para mí:  (Mensaje directo) 06:12 PM 

AGREGUEME AL WHATSAAP:  EDGAR YUNGAN 099 1111 406 SAN JUAN DE CALDERON—

BARRIO  EL PORVENIR…GRACIAS MI ESTIMADA 

De Angelica Chasiluisa para todos:  06:12 PM 

bien dicho ingeniero así debe ser por eso deben coordinar con los dirigentes barriales 

De ELIZABETH VELASCO para todos:  06:13 PM 

Como barrio ya tenemos un nombre, una Ordenanza 

De Oscar Angulo para todos:  06:15 PM 

buenas tardes  a todos  deberian poner el proyecto de ordenanza para revisar y tambien poner 

nuestras observaciones 

De Cristina Macas para todos:  06:16 PM 

entonces los nombres de los barrios pequeños se pierden ???? 

De Angelica Chasiluisa para todos:  06:16 PM 

este tema no se decide al apuro todo es con tiempo 

De ELIZABETH VELASCO para todos:  06:19 PM 

Deberían someter a votación para saber quienes están de acuerdo y quienes no. 

De Cristina Macas para todos:  06:22 PM 



 

 

así es compañera no se entienden esos planos 

De DAYSI RUGEL para todos:  06:23 PM 

DAYSI RUGEL ,BARRIO SAN FRANCISCO DE MORAN TLF 0984375561 

De Maria Romero para todos:  06:23 PM 

El barrio DE LA CRUZ, quiero saber a donde vamos a pertenecer y estamos en el proceso regula 

tu barrio esto afectaria.  0979311339 

De José Chalacán para todos:  06:24 PM 

por favor ayudarme con el código de mi barrio Pacpo Siglo XXI al 0995572505 

De Angelica Chasiluisa para todos:  06:24 PM 

no somos técnicos para entender los planos Soy del barrio Mira Quito a cual pertenecemos 

De Blanca Quilismal para todos:  06:26 PM 

barrio San Francisco de San Juan de Calderón necesitamos saber a donde vamos a perteneces 

Blanca Quilismal-0991312935 

De Digna Quilca para todos:  06:28 PM 

barrio San Elías Digna Quilca mi número es 0983836265 también le pido me ayuden aclarando 

a dónde pertenecemos 

De Narciza Leon para todos:  06:30 PM 

Sería bueno que realmente cojan nuestras sugerencias, estamos 86 participantes y tendría 

sentido la razón de ser de esta reunión. Caso contrario simplemente ya esta dado . 

De Yonni Francisco Cedeño Cedeño para todos:  06:31 PM 

el barrio Singapur a que sona esta delimitada 

De Narciza Leon para todos:  06:35 PM 

Por favor ampliar al este 2 cuadras más para que este considerada esta población de San José 

de Morán. 

De Cristina Macas para todos:  06:37 PM 

primero deberían aprobar todos  los barrios.levantar las hipotecas...luego hacer las 

delimitaciones 

De DAYSI RUGEL para todos:  06:38 PM 

PERDON PERO LOS PLANOS NO SON CLAROS PARA MUCHOS ,SE PIDE HACER UNA LISTA 

DETALLADA A QUE BARRIO PERTENECERIAMOS 

De Luis Simbaña para todos:  06:40 PM 

buenas tardes por favor puedo  preguntar  por favor 

De Luis Simbaña para todos:  06:53 PM 



 

 

mi monbre es Luis Simbaña del barrio el carmen 1 pasaje Iris les pido por favor  me agreguen  

al grupo para poder asistir a las reuniones y para que por favor  me ayuden con que debemos 

hacer para poder recibir  el adoquinado 0993311926 

De EEDGAR YUNGAN para todos:  06:56 PM 

AGREGUEME AL WHATSAAP:  EDGAR YUNGAN 099 1111 406 SAN JUAN DE CALDERON—

BARRIO  EL PORVENIR-SAN JUAN DE CALDERÓN …GRACIAS. 

De Narciza Leon para todos:  06:58 PM 

De eso se trata de construir entre todos una comunidad m´s justa y equitativa. 

De Enrique Loachamin para todos:  07:20 PM 

Enrique Loachamín - Barrio San Juan Loma 1A 0999825400, gracias 

De Angelica Chasiluisa para todos:  07:20 PM 

buena la idea pero primero es la tranquilidad y el buen vivir cuando nuestra Parroquia tenga 

todas las necesidades de infraestructura ahí pensaremos en esas obras grandes así lo han 

hecho en el sur poco a poco primero lo que beneficio a los moradores su buen vivir 

De DAYSI RUGEL para todos:  07:39 PM 

0984375561 DAYSI RUGEL BARRIO SAN FRANCISCO 

De jonathan cevallos para todos:  07:39 PM 

listo ya me pongo en contacto con usted . 

De Narciza Leon para todos:  07:39 PM 

El mío también le doy 0995334071 del barrio San Jose de Morán 

De Angelica Chasiluisa para todos:  07:45 PM 

una pregunta la propiedad de la Asociación de Artesanos Trabajo y progreso que está junto al 

cementerio de Bellavista en la calle Atahualpa  a dónde va a pertenecer 0994538041 Gerardo 

Chasiluisa 

De Luis Simbaña para todos:  07:47 PM 

porfavor soy Luis Simbaña me pueden enviar el mapa de delimitacion del Barrio Daniel 

Montoya 1. Telefono: 0983539467. gracias 

De Luis Simbaña para todos:  07:43 PM 

Luis Simbaña: barrio Daniel Montoya 1 

0983539467 

De Yonni Francisco Cedeño Cedeño para todos:  07:43 PM 

por favor nesecito que me envíen el mapa de limitación gracias yonni cedeño presidente de 

barrió Singapur teléfono 0999600435 

De Juan Benalcázar para todos:  07:44 PM 



 

 

Juan Benalcázar del barrio Bello Horizonte 2  telefono 0996188688 

De Angelica Chasiluisa para todos:  07:45 PM 

una pregunta la propiedad de la Asociación de Artesanos Trabajo y progreso que está junto al 

cementerio de Bellavista en la calle Atahualpa  a dónde va a pertenecer 0994538041 Gerardo 

Chasiluisa 

De Luis Simbaña para todos:  07:47 PM 

porfavor soy Luis Simbaña me pueden enviar el mapa de delimitacion del Barrio Daniel 

Montoya 1. Telefono: 0983539467. Gracias 

De Maria Colcha para todos:  07:54 PM 

soy Maria Colcha mi numero es 0998152737 

s De Franklin Machangara para todos:  07:57 PM 

soy Franklin Machangara  mi número es 0984541152 presidente del Barrio Mira Quitó ,quiera 

saber a qué mapa pertenece  el barrio graciasoy precidenta Reina del Cisne tercera etapa 

 

Intevenciones de la comunidad: 

Digna Quilca solicita que este presente en la limitaciòn de los barrios. 

Geovana Mendez indica que no se han realizado los cambios respectivos en lo que se pidio que 

se reprime la participacion ciudadana, se corta los presupuestos participativos porque seria un 

solo barrio. 

Solicita que el vicealacalde tome en cuenta los pedidos realizados por los asambleistas, mismo 

que fue entregado para los fines pertinentes. Y que se anilice y se responda a lo planteado. 

Juan Benalcazar indidca que tiene muchas inquietudes ya que no se podria trabajar porque se 

cuarta la participacion de los dirigentes de los otros barrios. Indica que no se ha realizado la 

convocatoria para pp antes. 

Rodolfo Guachamin indica que nunca se realizò la reunion solo con las Comunas que dijeron de 

Vicealcaldìa que la llevarìan a cabo 

No hay los barrios huala, entre otros. 

Narcisa dice no esta deacuerdo con la limitaciòn porque la gente se va ha molestar y que 

consideren las sugerencias. 

Que se hagan los cambios sugeridos qu se amplie a San Jose de Moràn dos cuadras hacia el 

este. 

Pedro Suarez indica que para regularizarse se piden los puntos GPS y que esto es una 

imposicion y que no afecte a los barrios que se estan regularizando. 

Daysi Rugel indidca que se debia tener los barrios que le corresponda a cada plano y asi tener 

claro quienes estan a  



 

 

Verònica Andino indica que se acordò hacer una visita a los barrios y no se ha realizado para 

ver los limites. 

Lourdes Sanguña indica que san no consta su barrio con nada, solo una parte de su barrio y se 

encuentra en unp roceso de regularizacion. Que se tome en cuenta en un solo cuerpo todo el 

barrio. 

Juan Toscano indica que no quiere que se le saque de la comuna, es parte de su identidad. 

Jonatan  Jacome india que les debian tomar en cuenta al barrio Mirador de la Simòn Bolìvar. 

Luis Gòmez indica su preocupacion por la hipoteca y que le preocupa el tema de una sola 

dirigencia. 

Milton Erazo indica que el es de SAN Jose de Moran y nio esta dentro del barrio. Y quiere saber 

a donde mismo pertenece. 

Elvia jimenez pide que se respete cada barrio y se respete la ordenanza 

Fredy Alvarez de Nueva ciudad de tinallo indica que no tiene serviios basicos con 100has 

Enma Martinez indica que no se ha realizado nada de obras en un predio de area verde que 

esta en su barrio. Y que se adoquine la calle Vicente Ferrer hasta el Cabuayal. 

Angelica Asero indica su preocupacion por que se termina el tiempo de sus obras y 

Luis simbaña indica que no sabe porque no le tomaron en cuenta al pasaje iris de llano grade. 

Elizabeth Martines esta dentro de la comuna de llano grande y quiere que se haga la reunion 

con las comunas 

Luis Simbaña indica que Daniel Montoya no esta en la delimitacion de barrios. 

 

……………………....................................................................................................................... 

Enma Martinez indica que no se ha realizado nada de obras en un predio de area verde que 

esta en su barrio. Y que se adoquine la calle Vicente Ferrer hasta el Cabuayal. 

Juan Benalcázar aduce que se acoge al llamado de Klever sobre una obra de gran impacto y 

desea retomar el parque metropolitano.  

Daysi Rugel indica que deben tomar en cuenta calles grandes y que se le ayude a realizar una 

reunión con los barrios para acordar una obra grande. 

Rodolfo Guachamin indica que se debe informar por qué no es  factible a fin de que año 

siguiente puedan corregir errores y puedan acceder a la obra solicitada. 

Y solicita el presupuesto para la zonal de la APP. 

María Colcha de Reina del Cisne 3 indica que le tomen en cuenta para las obras grandes. 

Freddy Álvarez solicita ayuda para la regularización del barrio a fin de que pueda realizar las 

obras.  y total apoyo al proyecto de la Vicealcaldía. 

Angelica Chasiluisa indica que se debe realizar las asambleas barriales para garantizar la 

participación de las personas y tengan apoyo a sus obras. 



 

 

Pedro Suárez solicita una reunión urgente por el levantamiento de hipotecas con la señorita 

administradora, que no está de acuerdo con la limitación de los barrios. 

 

 

 

ELABORADO POR: 

 

Ing. Daniela Suárez 

SERVIDOR MUNICIPAL UNIDAD DE GESTIÓN PARTICIPATIVA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

    

 

 


